

Das Tagebuch von mArtin...



24. Juni 2019 20:40 Uhr

Das Sommernachtskonzert in Schönbrunn war wirklich schön. Ob es auch gut gespielt war, kann ich nicht sagen, dazu muss ich mir erst das Video bis zum Ende ansehen. Der Platz, wo wir saßen, war nur so ein Platz, der für das Fernsehbild gut war, in welchem man 100.000 Menschen sehen kann, die einem Konzert der Wiener Philharmoniker lauschen. Ton gab es dort praktisch keinen mehr. Lediglich die lautereren Stücke konnte man halbwegs hören - und die waren in Ordnung.

Übrigens: Sandra und ich sind ab sofort Fernsehstars. Hier ein Video-Standbild. Kannst Du uns finden?

(C) mArtin 2024

Kommentare:

25. 06. 2019 - 07:53 Uhr

MU

ich glaube ,bin aber nicht sicher!
hast du eine jeanjacke an?

25. 06. 2019 - 08:10 Uhr

mArtin

:-)

Nein... weiter rechts.

25. 06. 2019 - 09:53 Uhr

Bruder

aber in der selben Reihe Du in Schwarz Sandra halb verdeckt von der Dame die sich gerade an den Kopf greift?

25. 06. 2019 - 10:03 Uhr

mArtin

Nein, auch nicht. :-)

Tipp: wir sind recht gut sichtbar, aber die Farben sind ein bisserl schlecht...

So sehen meine Haare fast blond aus...

25. 06. 2019 - 10:53 Uhr

bruder

ah dort - du hast das bunte Hemd an - vor der Frau im Rosa Top?

25. 06. 2019 - 12:03 Uhr

mArtin

Nein, leider auch nicht

:-) :-)

25. 06. 2019 - 12:13 Uhr

bruder

OK einmal noch - schwarzes Kapuzenshirt - Haare zusammengebunden?

25. 06. 2019 - 14:29 Uhr

mArtin

Bingo!

Und Sandra?

25. 06. 2019 - 14:43 Uhr

bruder

sehe ich nicht - vielleicht vor Dir?

25. 06. 2019 - 14:48 Uhr

mArtin

Aha, vielleicht gibt es noch jemanden mit Kapuze. Nein, Sandra ist direkt rechts neben mir.

Ich werde dann am Abend ein Auflösungs-Foto raupladen... ;-)

25. 06. 2019 - 17:17 Uhr

fxn

ich habe dich dreimal gefunden.

25. 06. 2019 - 20:03 Uhr

mArtin

:-) :-)

Na, das spricht ja für meine multiple Persönlichkeit...

